

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023

22711180 - PUTRI AMANDA KARIMATULLAH LL

STATION	FEEDBACK
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	tidak perlu buru-buru yang tenang jangan lupa basmalah
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	inform consent yang lengkap ya, persiapan pasien dikomunikasikan dengan pasien ya. arah desinfeksi terbalik ya dek, pastikan tanganmu memegang yang sudah didisinfeksi. tidak melakukan inspeksi terlebih dahulu. kehabisan waktu untuk edukasi.
Station Pemeriksaan antropometri	overall ok, yg rileks ya
Station Pemeriksaan fisik abdomen	vu tdk dipastikan kosong, tidak merilekskan perut pasien, proseduralnya sudah baik namun kesungguhan mendapatkan/mencari hasil pemeriksaannya masih belum baik
Station Pemeriksaan fisik payudara	sebaiknay menggunakan sarung tanagn melihat hasil inpseksi ada luka di puting payudara. , jangan terburu buru/ ketika pada manekin belum dipalpasi dnegan benar
Station Pemeriksaan fisik thorax	perkusi pengembangan paru tidak diminta tahan napas, taktil fremitus tidak dalam, auskultasi paru hanya inspirasi tanpa ekspirasi, yang diucapkan hanya hapalan SIC V yang dipukul SIC VII, belum menguasai cara menghitung SIC, Interpretasi auskultasi bukan didapatkan suara detak atau tidak saja
Station Pemeriksaan Gram/Zn	Tidak menyebutkan tujuan pengecatan. Tidak melakukan fiksasi setelah sampel dioles di objek glas. Tidak membersihkan/membereskan alat dan bahan setelah selesai digunakan. Tdk cuci tangan di akhir pemeriksaan.
Station Pemeriksaan gynekologi	litotomi itu bgaimana dok? gunakan bahasa pasien yaa.. pegang spekulum, telunjuk tangan kanan lindungi daun spekulum bagian atas de.. persiapan kursi dilakukan sebelum pakai sarung tangan de... saat bimanual nilai ukuran uterus y de...
Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	Inspeksi menyerluruh dan apa saja yg dicari, cuci tgn who secara berurutan, auskultasi tiroid nyari apa dan apa indikasi dilakukan auskultasi?meraba limfonodi dibetulkan caranya